



梅澤泰助さん 瑞宝双光章受章!

梅澤泰助さん(今市)が瑞宝双光章を受章されました。

梅澤さんは昭和43年4月に川越市立川越養護学校に赴任されました。その後、昭和63年からは滑川町立滑川中学校、東松山市立松山中学校の教頭を、平成4年からは東松山市立北中学校、同南中学校の校長を歴任され、平成14年3月に寄居中学校校長として退職されるまで、34年の長きにわたり学校教育に専心されました。

この間、県中学校長会理事や大里地区校長会会長なども務められました。

こうしたさまざまな功績により平成19年には埼玉県教育委員会から表彰されています。

退職後は寄居町中央公民館長兼寄居町立図書館長、寄居町教育委員会委員を歴任され、平成15年12月からは寄居町教育委員会教育長として、町の教育行政の推進にも尽力されました。



合同開講式・文化講演会 盛大に行われました!

5月20日に中央公民館で「中央公民館・地域公民館合同開講式・文化講演会」が行われました。合同開講式では、地域公民館や中央公民館で開催される講座の講師を代表して、田中優子さん(常木)が、受講生を代表して齊藤章さん(上平・下小路)が、それぞれあいさつをしました。

引き続き行われた文化講演会では、青島広志さん(作曲家・ピアニスト)と小野勉さん(テノール歌手)を講師に招き、「日本の歌110年史」と題し、講演していただきました。



石川光男さん 瑞宝小綬章受章!

石川光男さん(武町)が瑞宝小綬章を受章されました。

石川さんは昭和40年3月に参議院衛視(議院警察職)を拝命以来、37年1ヶ月の長きにわたり、院内の安全確保および規律保持に専心されました。

この間、警務主幹、警務課長、平成13年からは警務部副部長兼警務課長を歴任され、平成14年3月に退職されるまで、豊富な経験と卓越した識見をもって職務を遂行されました。また、国会の会期の初めに行われる開会式等では、天皇陛下の先行・警衛を25回以上努められました。

退職後は町観光協会事務局長を経て、区長や衛生委員を務めるなど、地域の発展に尽力されています。



盛大に行われました! 第37回全国育樹祭記念よりい花まつり



4月29日に金尾旧分校跡地で「第37回全国育樹祭記念よりい花まつり」が開催されました。

当日は、金尾の獅子舞や三味線演奏等のアトラクションが行われた「芸能花舞台」、金尾旧分校跡地と日本の里・風布館を往復する「花と風のウォークリー」、子どもたちが丸太を使い、アートを作成する「みどりの森探検隊」等のイベントが行われ、花まつり会場は多くの人にぎわいました。

盛大に行われました! 第51回寄居北條まつり

寄居北條まつり実行委員会(湯本五郎会長)主催の「第51回寄居北條まつり」が5月13日、玉淀河原や市街地通りなどを会場に、盛大に開催されました。

今年の武者隊は500人を超えて、河原で行われた攻防戦では、戦国時代の合戦が再現されました。

訪れた大勢の観光客は攻防戦のほか、「北條食の陣」や「北條華舞台」にも足を運び、まつりを満喫していました。

